

02/11/2017

### **Freirina: Fiscalía sostiene diálogo con estudiantes de educación media**

Hasta el Centro Cultural de la comuna de Freirina se trasladó el fiscal jefe de la localidad, Jorge Hernández Angel, quien sostuvo un encuentro con alumnos de tercero y cuarto medio del Liceo Ramón Freire de esta ciudad. Esto como parte del desarrollo del Plan de Interacción con la Comunidad que lleva a cabo esta Fiscalía de Atacama en toda la región.



En la oportunidad el fiscal Hernández

expuso respecto de distintos temas de interés para los asistentes, dentro de los que estuvieron los alcances de la Ley de drogas, además del porte y consumo de este tipo de sustancias. Temática que fue solicitada para analizar por la orientadora del establecimiento, por la realidad que muchos jóvenes están enfrentando en la actualidad.

Junto con ello, se conversó respecto de la Ley de Responsabilidad Penal Adolescente y antecedentes referidos a delitos cometidos en el contexto de Violencia Intrafamiliar. Teniendo la posibilidad los alumnos de hacer consultas, las que fueron didácticamente aclaradas por el fiscal.

La orientadora del Liceo, Maritza Gallardo, una vez finalizado el encuentro, agradeció esta oportunidad que brindó la Fiscalía de poder dar a conocer estos temas tan complejos para los jóvenes. "Nuestro recinto está realizando distintos talleres dirigidos a los alumnos para tratar de minimizar el riesgo del consumo de drogas y otros temas de interés para nuestros estudiantes, por lo que agradezco esta importante charla que ofreció el fiscal Jorge Hernández", indicó la docente.

Por su parte el fiscal manifestó que es deber de la Fiscalía dar a conocer estos temas y otros de importancia para los jóvenes de la comuna, comprometiendo otras actividades de este tipo para seguir manteniendo el contacto con esta comunidad educativa.